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          Тема выпускной квалификационной работы: «Модуль агрегации ценовой информации для системы «АРХЕГОС ТЭК»». Данная работа посвящена практической реализации функционального модуля в рамках действующей информационной системы в соответствии с требованиями бизнес-пользователей. Задачи, которые решались в ходе выполнения работы: 1. Анализ предметной области для выявления бизнес-потребностей. 2. Описание инфраструктуры разработки и тестирования. 3. Разработка детальных функциональных требований. 4. Выбор инструментов и технологии разработки. 5. Реализация функциональных требований. 6. Интеграция реализованной функциональности в целевую систему на продуктивный ландшафт. Работа проведена на базе ООО «БАКОРА ПГС», в которой производится внедрение системы «АРХЕГОС ТЭК» и ООО «ОПУС ТЕК», которая является разработчиком данной информационной системы. В ходе работы были сформированы детальные функциональные требования и согласованы со всеми заинтересованными сторонами. Произведено подключение к среде разработки и тестирования, выполнена разработка модуля агрегации ценовой информации. Реализованная функциональность позволила значительно сократить время сотрудникам отдела закупок и планово-экономического отдела при выборе поставщиков в процессах планирования проекта и проведения закупок. За счет использования платформы быстрой разработки на основе платформы от компании Haulmount, удалось реализовать компонент в крайне сжатые сроки, с заданным качеством и высокой надежностью.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is “The price information aggregation module for the ARCHEGOS TECH system”. This work is devoted to the practical implementation of the functional module within the framework of the current information system in accordance with the requirements of business users. Tasks that were solved during the work: 1. Domain analysis to identify business needs. 2. Description of the development and testing infrastructure. 3. Development of detailed functional requirements. 4. Choice of development tools and technologies. 5. Implementation of functional requirements. 6. Integration of the implemented functionality into the target system on the productive landscape. The work was carried out based on BAKORA PGS LLC, which implements the ARCHEGOS TECH system and OPUS TECH LLC, which is the developer of this information system. During the work, detailed functional requirements were formed and agreed with all interested parties. Connection to the development and testing environment was made, the price information aggregation module was developed. The implemented functionality made it possible to significantly reduce the time for choosing suppliers in the processes of project planning and procurement for employees of the procurement department same as for the planning and economic department. Due to the use of a rapid development platform based on the Haulmount platform, it was possible to implement the component in an extremely short time, with the specified quality and high reliability.
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